



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 134
06 de junio de 2022

Bienvenida a la Facultad de Odontología más relevante del país

En la Facultad de Odontología se desarrolló un plan operativo de inducción a sus estudiantes, en el cual se presentó la información legal y administrativa; tanto deberes, derechos, obligaciones, procedimientos para trámites, y lineamientos de evaluación estudiantil.

El decano de la Facultad, Dr. Kléver Vallejo, dio la bienvenida a la unidad académica más importante del país en el área de la salud oral. Estimuló a los estudiantes a aprovechar todos los recursos que la universidad entrega para su formación.

Participaron también con charlas otras autoridades, como la subdecanía, Dra. Mariela Balseca, que presentó a los estudiantes la información de la Institución, Facultad y Carrera. María Fernanda Caicedo, presentó varios temas como el académico, aseguramiento de la calidad, recalmando que los requisitos para titulación son 7200 horas académicas, 144 horas de vinculación, además de horas de prácticas pre-profesionales, suficiencia de idiomas y trabajo de titulación.

La jornada se complementó con información brindada por los representantes estudiantiles, y temas como suficiencia de Idiomas, Bioseguridad, Representación estudiantil, Bienestar Universitario. **J.S**

